

Comunicado nº 2022/7-Reunión mesa convenio VTC estatal

**De:** Sector de Carretera y Logística Estatal

**A:** Trabajadores/as de VTC

## **Comunicado primera reunión después del desbloqueo en el SIMA del convenio colectivo para las VTC**

Prioridad: media  
(baja, media o alta)

11 de julio del 2022

Estimado compañero, estimada compañera,

En el día de hoy nos hemos reunido los componentes de la mesa negociadora para el I Convenio Estatal de las VTC.

Esta reunión vino a consecuencia de la solicitud de mediación que interpuso CCOO en el órgano estatal SIMA.

Allí se comprometieron tres reuniones de obligado cumplimiento, siendo la primera la de hoy, y que, finalmente, se volvería nuevamente al SIMA a dar cuenta de si ha sido posible llegar a un Acuerdo o no.

La reunión ha dejado varios asuntos que deben aclararse para avanzar en la negociación. Bajo el prisma de un convenio para las VTC en vigor en la Comunidad de Madrid, es totalmente lógico que este primer rodaje haya tenido una primera experiencia que para nada está bajo el sentir de los firmantes del mismo, pudiendo precisar de una aclaración que bien podría valer para este convenio a nivel nacional.

Otras cuestiones como son salario, normas básicas de aplicación y de derecho necesario, una actualización salarial coherente, junto con otras, merecen ser atendidas a fin de dar un conocimiento sin lugar a dudas del texto, evitando que sean otros quienes nos lo lean.

CCOO seguirá trabajando para que haya convenio, sea coherente y legal, arroje seguridad jurídica a todas las partes, garantice un sector con muchos puestos de trabajo y unas condiciones laborales que permitan avanzar en las siguientes reediciones del texto.

